

蒲公英

第17号 3月3日(月)

1年の締めくくり 初心忘るべからず

最近、みなさんに4月から伝え続けてきたことを改めて確認しています。例えば、気持ちの良い挨拶をすること、聞く姿勢を整えること、心に余裕を持って2分前行動を行うこと。きっと入学当初に比べれば、これらを実践するのが簡単だと思えるようになったことでしょう。継続は力なり、の言葉の通り、習慣は「力」となります。

しかし同時に、習慣は「慣れ」であり、この「慣れ」は良い側面と気をつけなければいけない側面の両方をしています。初めの頃は、不慣れであるからこそ「頑張って身につけよう」「気を付けていこう」という意識が生まれやすいのですが、逆に、慣れてきて要領が分かってくると、「このくらいでいいだろう」という気の緩みが生まれやすくなります。

慣れることで緩むのではなく、慣れることで生まれた余裕を、さらに上を目指すために使いたいものです。私たちの教室の壁には、「支え合い、高め合い、挑戦し続ける」の文字がありますね。今こそ、「初心忘るべからず（最初に抱いた決意、こうなりたいという思いを忘れてはならない）」の精神をもって、次年度へつながる締めくくりを行いましょう。来年度の新入生たちにとって、みなさんの姿が手本となり、中学校生活での道しるべとなることを期待します。

卒業式に向けて

今日からちょうど1週間後の3月10日、3年生はこの小代中学校を卒業していきます。中学校はもとより、長い期間関わってきた先輩たちが、卒業を大きな節目としてそれぞれの道へと進んでいきます。中学校生活の中では、学校行事や委員会活動、部活動などの場面で、みなさんの先頭に立って手本を示してくれる存在であったかと思います。先輩たちと過ごす最後の期間、1日1日を大切にしてください。そして、卒業式という3年生にとっての晴れの舞台を、全校生の全力をもって作り上げましょう。

生徒会企画（謎解き・ドッジボール）

1・2年生の学年末テストが終わった2月28日の午後、生徒会が主催する生徒会企画が行われました。第1部は班ごとに分かれての謎解きゲーム。紙に書かれたクイズを解き、学校中に隠された手がかりを集めて最後の謎を解く、という企画でした。一生懸命頭をひねりながら、楽しそうに謎解きに挑む姿が見られました。



続く第2部では3チームに分かれてのドッジボール大会が行われました。体育館の寒さも忘れるほど夢中になってボールを投げ、避け、熱いプレーを交わしました。



3月の行事予定

日	曜日	行事予定	給食	日	曜日	行事予定	給食	日	曜日	行事予定	給食
1	土		-	11	火		給○ 部○	21	金	学年末大掃除	給○ 部○
2	日		-	12	水	ノー部活デー 定時退勤日	給○ 部×	22	土		-
3	月	生徒集会 3つの町民運動の日 完全下校→17:30	給○ 部○	13	木	PTA新旧引継会 19:00	給○ 部○	23	日		-
4	火		給○ 部○	14	金	週番引継 専門委員会	給○ 部○	24	月	修了式	給○ 部○
5	水	学校集金振替日	給○ 部○	15	土		-	25	火	春季休業日	-
6	木	ノー部活デー 定時退勤日	給○ 部×	16	日		-	26	水	春季休業日	-
7	金	卒業式準備	給○ 部×	17	月	生徒集会	給○ 部○	27	木	春季休業日	-
8	土		-	18	火		給○ 部○	28	金	春季休業日	-
9	日		-	19	水	ノー部活デー 定時退勤日	給○ 部×	29	土		-
10	月	卒業証書授与式 完全下校12:05	給× 部×	20	木	春分の日	-	30	日		-
								31	月	春季休業日	-